
Расскажем, кому и в каком 
размере полагается пособие 

по безработице - 13:00

Краснодар  91,0 FM
Анапа             89,5  FM

«Всё, что тебя касается» 
с Натальей Созоновой

Продолжение на стр. 14   ‣Топ-5 особняков, которые продаются в кубанской столице 
по очень высокой цене, читайте на стр. 8 - 9   ‣

Ольга РОДИНА

Мастер-класс, как носить вещи 
красного цвета.

Заворотнюк - 
в пайетках,  
Брухунова - 
в повязке 
и с «седлом»

Основана в мае 1925 года 
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Мария ЧАЛАЯ

Любителям гор в Сочи стоит 
прислушиваться к прогнозам МЧС.

Рабочая неделя в Краснодарском крае началась с за-
метного потепления. Температура воздуха достигала почти 
20 градусов тепла. И это превышало норму для марта.

- Краснодарский край находится в теплом секторе ци-
клона. Поэтому температуры достаточно высокие. В са-
мом Краснодаре днем от +14 до +17 градусов. Ночью 
прогнозируем +4…+6 градусов. Осадки уже прошли, в 
ближайшие дни будет сухо, - сообщил научный руково-
дитель Гидрометцентра России Роман Вильфанд.

А вот с 20 марта на территорию края придет небольшое 
похолодание.

- Снова станет облачно, сильных осадков не будет, но 
небольшие дожди пройдут. Тем самым понизятся и темпе-

ратуры. Днем ожидается +10…+13 градусов, ночью около 
+5 градусов. В Сочи температуры будут чуть выше, при-
мерно на один-два градуса, - поделился Роман Вильфанд.

Но уже на следующей неделе снова будет тепло и 
солнечно. При этом Вильфанд уточнил, что, несмотря 
на настоящее весеннее потепление, горнолыжники все 
еще могут вдоволь накататься на лыжах и сноубордах 
в горах Сочи.

- В горах Краснодарского края много снега. Для гор-
нолыжников сейчас настоящее раздолье, и можно полу-
чать удовольствие от спусков, но нужно внимательно 
прислушиваться к рекомендациям, которые дает МЧС, 
- предупредил Роман Вильфанд. - В период потепления, 
когда днем на вершинах гор температура воздуха начина-
ет подниматься чуть выше 0 градусов, спрессовывается 
снег. Он может образовывать лавины. Поэтому нужно 
быть особо внимательными в этот период и ездить только 
по разрешенным трассам.

На Кубани похолодает 
после сильного потепления
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Горнолыжникам в эти дни советуют 
не сворачивать с официальных трасс.

Читайте на стр. 2   ‣

уникальных посетителей
за минувшие сутки

4 963 000

Среда
20 марта

№ 19-с (27569-с) 2024 год

В Сочи 
просят 
«открыть 
небо»

Самые дорогие дома Краснодара:

Ц
И

АН

Бассейны с кинотеатрами, 
японский сад и собственная 
парикмахерская
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Светлана ОВДЕЙ

Аэропорт Сочи запросил ре-
жим «открытого неба» с 2024 по 
2027 год. В корпорации «Аэро-
динамика» отметили, что такое 
решение позволит привлечь 
иностранные компании. При 
режиме «открытого неба» сни-
маются некоторые ограничения 
межправительственных согла-
шений об авиаперевозках.

Письмо с запросом направили 
в Минтранс РФ в конце 2023 года.

- Въездной иностранный тур-
поток в Сочи низкий, несмотря 
на введение с 1 августа 2023 года 
электронной визы для въезда в 

Россию для иностранных гра-
ждан 55 стран. В том числе оте-
чественные перевозчики имеют 
ограниченные возможности по 
выполнению международных 
рейсов. Запуск новых направле-
ний иностранных авиакомпаний 
сдерживают межстрановые со-
глашения, - говорит гендирек-
тор «Аэродинамики» Алексей 
Старостин. - А режим «открыто-
го неба» помогает обойти неко-
торые ограничения. Так, пере-
возчики могут совершать рейсы 
между двумя странами, если пе-
релет начинается или закан-
чивается в стране регистрации 
авиакомпании. Аэропорт второй 
стороны соглашения становится 
пересадочным хабом.

Как отмечается в письме Мин-
трансу, введенный режим помог 
бы открыть новые международ-
ные маршруты, развивал бы кон-
куренцию авиаперевозчиков, 
въездной туризм. Кроме того, 

это повлияло бы на снижение 
стоимости авиабилетов. «От-
крыть небо» в Сочи предлагает-
ся Бахрейну, Катару, Кувейту, 
Саудовской Аравии, Иордании, 
Оману, Ливану, Пакистану, Ли-
вии, Сирии, Эфиопии, Тунису, 
Марокко и ЮАР.

В Минтрансе РФ назвали вве-
дение режима «открытого неба» 
преждевременным. В ведомстве 
отметили, что это может пло-
хо повлиять на транспортную 
доступность направления для 
россиян.

- Аэропорт Сочи является 
крупным хабом юга России, 
по сути обеспечивающим при-
ем всех пассажиров, у которых 
южные направления пользуют-
ся спросом, - сообщили в Мин-
трансе, пояснив, что открытие 
международных направлений 
может негативно сказаться на 
транспортной доступности ку-
рорта для россиян.

Оксана КАДОЧНИКОВА

Ученые примчались 
к месту уникальной 
находки и испугались 
увиденного.

В начале марта жители 
Темрюкского района со-
общили об удивительной 
находке. В пласте горной 
породы на побережье Азов-
ского моря они нашли ске-
лет неизвестного живот-
ного. Плиты вымыло. И 
появилась какая-то ока-
менелость, у которой было 
четко видно позвоночник. 

После того как о наход-
ке стало известно, на ме-
сто выехали сотрудники 
музея Фелицына. Только 
увидеть изначальный облик 
морского животного им не 
удалось. Вандалы разобра-
ли скелет древнего жителя 
планеты.

- К сожалению, извест-
ность не пошла на пользу 
останкам. Часть позвонков 
пропала. Возможно, их за-
хотели продать. Но самое 
печальное, что останки не 
затвердели окончательно, а 
значит, превратятся со вре-
менем в труху, - рассказал 
заведующий отделом приро-
ды музея Фелицына Андрей 
Чушкин.

Тем не менее ученые сде-
лали ряд важных выводов. 
Судя по всему, животное 
обитало на территории 
современной Кубани 9-12 
млн лет назад. В это вре-

мя здесь находилось дно 
гигантского моря.

- Подобные находки в 
Краснодарском крае не 
редкость. Древнейших ки-
тообразных, аммониты, 
предков дельфинов нахо-
дили и раньше. К какому 
виду принадлежит эта на-
ходка, пока сказать трудно, 
но известно, что животное 
было млекопитающим и 
жило в сарматском неоге-
новом периоде, - отметил 
исследователь.

Находка останется на бе-
регу Азовского моря. За-
брать ее с побережья нельзя. 
Это место находится на осо-
бо охраняемой природной 
территории «Прибрежный 
природный комплекс «Та-
манский» и проводить ра-
боты без разрешения запре-
щено. Да и перевозить уже 
нечего из-за вандализма. 
Поэтому сотрудники музея 
Фелицына сфотографиро-
вали находку и отправили 
коллегам из Южного на-
учного 
центра 
РАН для 
д а л ь -
нейше-
го изуче-
ния.

Аэропорт курорта 
просит Минтранс 
запустить рейсы 
из других стран, 
но в ведомстве 
против.

Аэропорт курорта 
единственный, который 
работает на юге России, 

и гавань загружена 
внутренними линиями.В Сочи просят 

«открыть небо»

НИЧЕГО СВЯТОГО

Видео  - 
на сайте kp.ru

Когда специалисты 
приехали, от находки 

уже мало что осталось.

Позвоночник древнего животного 
отчетливо виден на куске камня.

В крае скелет древнего 
животного разобрали 
по кусочкам

 Q БОЛЬШАЯ СТРОЙКА

Мария ЧАЛАЯ

Реконструкция 
краснодарского 
цирка закончится 
к 2026 году.

Здание краснодарского 
цирка, построенное в 1970 
году, многие годы стояло в 
полуразрушенном состоя-
нии. Со дня открытия его 
ни разу не ремонтировали. 
В декабре 2018 года в цир-
ке провели обследование, 
во время которого выясни-
ли, что здание нужно как 
можно скорее приводить 
в порядок, но к реальной 
реконструкции приступили 
только в январе 2023 года. 
Правда, этот раз оказался 
также неудачным: подряд-
чик сорвал все сроки, и ра-

боты пришлось перенести 
на неопределенный срок. 
Похоже, затянувшаяся 
история реконструкции все 
же может обрести счастли-
вый финал, и жители города 
увидят обновленный цирк 
уже в ближайшие два года.

- Сроки реализации 
реконструкции объекта - 
2022-2026 годы, - сообщил 
замруководителя депар-
тамента строительства 
Краснодарского края 
Евгений Чеботарев. - 
Проектным институтом уже 
выполнены инженерные 
изыскания, проведено ком-
плексное обследование тех-
нического состояния цирка.

Также уже известна ито-
говая концепция, по кото-
рой начнут реставрировать 
цирк.

- Она предусматривает 
реконструкцию с частич-
ным сносом некоторых 
частей объекта, - расска-
зал Евгений Чеботарев.

Но во время сноса зда-
ния сохранят уникальное 
мозаичное панно. Также 
во время реконструкции 

в здании цирка увеличат 
количество зрительских 
мест и построят подзем-
н у ю 
п а р -
ковку.

Сохранят мозаику и сделают 
подземную парковку

Здание арены давно уже 
нуждается в ремонте.

Видео, как сейчас выглядит 
здание, - на сайте kp.ru
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Вениамин КОНДРАТЬЕВ:

Региональная жизнь

Иван ДЕМИДЧЕНКО

Губернатор Краснодарского края Вениа-
мин Кондратьев посетил Центр выявления, 
поддержки и развития талантов и спо-
собностей у детей и молодежи «Призма», 
который построили в столице Кубани в 
прошлом году по национальному проекту 
«Образование».

ЖИЗНЕННЫЙ УСПЕХ
В учебном учреждении регулярно зани-

маются порядка 1,5 тысячи детей и моло-
дежи, рассказали главе региона. Они более 
углубленно и детально изучают различные 
дисциплины и направления, готовятся к 
профильным олимпиадам, а также по-
сещают профориентационные занятия.

Губернатор осмотрел агробиоэкологи-
ческую лабораторию - уникальное про-
странство, где учебная зона соседствует 
с зимним садом.

В Центре выявления, поддержки и раз-
вития талантов и способностей у детей 
и молодежи «Призма» оборудованы 10 
учебных кабинетов, шахматная гостиная, 
четыре лаборатории - агробиоэкологи-
ческая, физическая, химическая, IT-ла-
боратория.

Помимо этого, созданы коворкинг-про-
странства, зона проектной деятельности, 
студия видеозвукозаписи, медиатека, ак-
товый зал, конференц-зал, интеллекту-
альное кафе и зимний сад.

- Раз вы уже занимаетесь на этой площадке, 
значит, каждый из вас по-своему талантлив, 
одарен и уникален. В жизни вам предстоит 
сделать многое, и чем раньше определитесь 
с траекторией развития, тем быстрее придет 
успех. Уверен, в будущем своими знаниями и 
открытиями сможете прославить Краснодар-
ский край и страну, - обратился к молодежи 
Вениамин Кондратьев.

Ребята в свою очередь поделились с 
главой Кубани своими впечатлениями 
от учебы в образовательном центре. По 

их словам, это позволяет им проходить 
практику, помогает выбрать будущую 
профессию, а также фокусироваться и 
заниматься только наукой.

ТЕХНОЛОГИИ И ИННОВАЦИИ
Вениамину Кондратьеву также проде-

монстрировали IT-лабораторию. Сов-
ременное оборудование позволяет мо-
делировать различные задачи, которые 
учащиеся должны решать.

- У вас своеобразное мышление, отлич-
ное от других - смотрите на мир через вир-
туальное пространство. Это инновации, 
которых раньше не было, а теперь за ними 
будущее, которое строить новому поко-
лению. Вы сможете повлиять на научно-
технический прогресс. Потому что уже 
сейчас занимаетесь прикладной наукой, 
а практический результат всегда важнее 
теории, - отметил Вениамин Кондратьев.

Помимо этого, губернатору показали 
учебные лаборатории, где учащиеся про-
водят химические опыты. В их числе те, 
кто будут от края участвовать в финале 
Всероссийской олимпиады.

Также продемонстрировали учебные  

аудитории, где велись занятия по китай-
скому языку. Дети рассказали, что учебные 
программы центра значительно глубже 
школьных, и позволяют более основатель-
но изучать те или иные предметы.

Учащиеся показали главе Кубани свои 
навыки и разработки. В числе которых 
автоматическая станция контроля точ-
ки замерзания воды, роботизированный 
инкубатор для перепелиных яиц, омагни-
чиватель воды, термоэнергогенератор для 
преобразования энергии тепла от спирто-
вой горелки в электрический ток, который 
можно использовать в походах или зоне 
ЧС для зарядки телефонов.

- Такие разработки сегодня особенно 
важны. Высококлассное оборудование 
центра и ваши стремления помогут сделать 
открытия, необходимые для отраслей эко-
номики края. Вижу, что вам здесь очень 
интересно, желаю успехов в дальнейшем, 
- сказал Вениамин Кондратьев.

Для учащихся «Призмы» разработано 
66 программ по 24 предметам. В центре 
в том числе занимаются дети с ограни-
ченными возможностями развития, сла-
бослышащие.

Глава региона 
пообщался  
с одаренными детьми.

Медучреждение 
появилось в хуторе 
Семигорском.

Губернатор Краснодар-
ского края Вениамин Кон-
дратьев во время общения 
с представителями средств 
массовой информации рас-
сказал об открытии врачеб-
ной амбулатории в хуторе 
Семигорском, в котором 
живут порядка трех тысяч 
человек.

Один из приоритетов, 
который ставит перед со-
бой администрация регио-
на, - улучшение качества и 
продолжительность жизни, 

отметил глава региона. По 
его словам, очень важно 
сохранить активное долго-
летие людей.

- Доступной медицинскую 
помощь для жителей сель-
ской местности края дела-
ют 288 врачебных амбулато-
рий, 655 ФАПов, 244 ВОПа. 
В этом году продолжим ра-
боту по обновлению первич-
ного звена здравоохранения 
региона - дополнительно на-
правим 555 миллионов ру-
блей на капитальный ремонт 
учреждений здравоохране-

ния, - подчеркнул Вениамин 
Кондратьев.

Что касается новороссий-
ского хутора Семигорского, 
то в нем проживают более 
трех тысяч человек, около 
тысяч из которых - это де-
ти. Благодаря строительству 
амбулатории решен вопрос 
доступной медицинской по-
мощи.

- Для жителей Натухаев-
ского сельского округа это 
стало долгожданным со-
бытием. Теперь не нужно 
добираться в город, чтобы 

попасть на прием терапевта, 
педиатра или получить не-
отложную помощь. В учре-
ждении есть регистратура, 
процедурный, прививочный 
и перевязочные кабинеты, 
ультразвуковой и функци-
ональной диагностики. А 
также дневной стационар 
терапевтического профиля. 
Трое врачей работают в две 
смены, - уточнил глава ре-
гиона.

В амбулатории для мест-
ных жителей доступны скри-
нинговые исследования 

- доплерография, трансис-
следования, УЗИ сердца и 
брюшной полости. Помимо 
этого, она подключена к еди-
ной компьютерной сети, что 
позволяет врачам записы-
вать пациентов на прием в 
краевые медучреждения.

Вениамин Кондратьев на-
помнил, что строительство 
велось в рамках региональ-
ной программы «Развитие 
здравоохранения». Вопрос 
о ее возведении решался в 
связи с ростом населения 
в хуторе.

 ■ КСТАТИ

В Новороссийске построили амбулаторию

Более 100 жителей 
Сочи получат ключи 
в ближайшие дни.

В Сочи закончили строительство 
двух многоэтажек по улице Вишне-
вой. В ближайшее время более 100 
человек переедут в них из аварий-
ного жилья, сообщил журналистам 
глава Кубани Вениамин Кондратьев.

Губернатор отметил, что благодаря 
поддержке федерального центра, в 
Краснодарском крае значительно 
выросли темпы переселения людей 
из аварийного жилья в новое. Он 
акцентировал, что динамику снижать 
нельзя.

- Ежегодно все больше жителей пе-
реселяем в новые благоустроенные 
квартиры. Используем для этого в 
том числе возможности нацпроекта 
«Жилье и городская среда». В Сочи 
на улице Вишневой построили два 
многоквартирных дома, жилье в них 
получат более ста семей. Первые 
две сегодня уже получили ключи от 
квартир. А всего в этом году пересе-
лим 987 человек - жителей разных 
городов и районов края, - отметил 
Вениамин Кондратьев.

Что же касается города-курорта, 
то для жителей аварийных домов 
строятся еще несколько многоэта-
жек в Центральном и Лазаревском 
районах. Губернатор уточнил, что на 
улице Вишневой построят еще один 
дом, который будет предназначать-
ся для работников образовательной 
сферы.

В прошлом году в рамках нацио-
нального проекта «Жилье и город-
ская среда» более 840 человек 
переселили из аварийного жилья в 
новое. В 2022 году квартиры полу-
чили порядка 700 человек.

Всего же за время действия про-
фильного нацпроекта, который был 
запущен в 2019 году, ключи от но-
вых квартир получили более 3,6 
тысячи человек. Для них построи-
ли 51,4 тысячи квадратных метров 
жилья.

Почти  
1000 человек 
переселят  
из аварийного 
жилья в новое

ВАЖНО!

Вениамин Кондратьев отметил, что открытия и разработки учащихся 
центра позволят экономике края расти и развиваться.

Своими открытиями  
вы прославите Кубань
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Не все соотечественни-
ки видели украинский Крым 
в «период полураспада» - 
между 1991 и 2014 годами. 
Мне довелось повидать его 
и во время Русской весны, и 
в следующие годы, когда по-
луостров по капле выдавливал 
из себя наследство «украин-
ской экономической модели».

Сегодня от владычества 
незалежной на полуостро-
ве не осталось даже запа-
ха, а найденная в горах 
облупленная придо-
рожная табличка 
«Місце зупинки» 
(«Место останов-
ки») рождает целую 
гамму чувств - от хо- х о т а 
до раздражения. Раздражение 
от того, сколько времени по-
терял Крым, сколько было 
изгажено, украдено и созна-
тельно превращено в мер-
зость запустения. При Укра-
ине более-менее прилично 
выглядело лишь курортное 
побережье, но при внима-
тельном рассмотрении это 
все равно был бомж-стайл. 
Я смеялся: мол, теперь знаю, 
куда из России пропали все 
кооперативные ларьки: укра-
инские бизнесмены вывезли 
эти будки сюда - так дешевле, 
а львовскому курортнику все 
равно.

Я сворачиваю с федераль-
ной трассы «Таврида» на Ял-
ту. Место памятное. Здесь в 
2014 году я менял очередное 
пробитое колесо на прокат-
ной машине. Два раза в неде-
лю пробивал стабильно, как 
все крымчане. Не спасали 
ни пенсионерская езда, ни 
повышенное давление в ши-
нах - ямы были в таком коли-
честве, что не объезжались.

Сегодня я еду в горы по 
прекрасной дороге к своему 
другу детства и с замирани-
ем сердца жду парк отдыха 
«Ишачок» - рекламные щиты 
на каждом столбе. Предпола-
гаю заранее, что в «Ишачке» 
у меня будет встреча с убо-
гим селянским прошлым и 
хуторским досугом, как 
это было при Украине. 
Но «Ишачок» меня пора-
жает в самое сердце - на 
дне «швейцарской» гор-
ной долины рукотворное 
озеро с лебедями, вокруг 
него избы из калибро-
ванного бревна! Дальше 
- гигантское маслично-
эфирное хозяйство. 
Теплицы на бетонных 
фундаментах, работа 
просто кипит - весна! В 
селе перед поворотом есть 
все - вплоть до хипстерской 
кофейни.

А вот чего не стало - асфаль-
та фрагментами.

Наши оппоненты, не в си-
лах вынести это преображе-

ние ушедшего от них Крыма, 
в одном из пропагандистских 
роликов осудили асфальти-
рование дорог за «непопра-
вимый вред экологии».

Можете представить, что 
бы на это ответили крымча-
не?

ПРАВИЛА БЕГСТВА
Виктор Смирнов переехал 

в Крым еще в 2012-м, купил 
землю и вместе с ней вернул-
ся в Россию - полуостров от-
дал швартовы и уплыл.

Мы сидим в его доме - окна 
во все стороны,  потрескива-
ют буковые дрова в печке, а 
на столе азовская рыба, до-
машний пармезан годовой 
выдержки, хлеб трех видов 
и хитрая паста из авокадо. 
Домашний хумус и «автор-
ские» шоколадные конфе-
ты из настоящего шоколада. 
Летом туристы все это рвут 
с руками, а их в этой долине 
много.

Мы говорили о Крыме чест-
но и не только о приятном.

Начали с прошлого. Виктор 
называет ушедшее государ-
ство «мелколаречным»:

- У нас дочка родилась 
здесь, мы решили сделать 
постоянный вид на житель-
ство. В украинской мигра-
ционной службе нам сказали: 
300 долларов, и сразу выдаем. 
И что-то было в этом омерзи-
тельное, такая продажность 
государства. Она ушла сразу, 
вместе с Украиной.

- А что пришло?
- Понятные правила, за-

кон. Инфраструктура при-
шла, какой не ожидали со-
вершенно. Утром уехал на 
работу, возвращаюсь - в селе 
ФАП стоит (фельдшерско-
акушерский пункт. - Авт.) 
быстросборный. 

- А я заметил, что в Крыму 
уже - как в Москве, хожу и 
везде картой расплачиваюсь. 
А летом 2014-го приехал, 
все деньги на карте, а снять 
их негде. Цены - лютые. По-

ехал тогда в единственный 
гипермаркет, думал, едой 

закупиться дешевле… 
Ага, там чуть ли не до-
роже, чем в Алуште. А в 
Алуште - как в Москве!

Витя говорит, что 
прошлое лето работал 

на Ямале - там цены на 
еду, как в Крыму:

- Фрукты у нас чуть дешев-
ле, да. А вот «строительная 
корзина» - в полтора раза 
дороже, нет пока стройги-
пермаркетов. За мостом (так 
тут называют материковую 
Россию, которая за Крым-
ским мостом. - Авт.) доски 
брал по 12 тысяч, а здесь - 19 
тысяч. Нет еще и федераль-
ных продуктовых сетей. Но, 
Сбер пришел, а за ним все 
остальное придет, - говорит с 
убежденностью Виктор.

Мой друг рассказывает, как 
менялись потоки людей, при-
ехавших в Крым:

- В ковид сюда вдруг на-
хлынула публика, которая 
раньше зимовала в Индиях 
и на Бали. Они скупили все, 
до чего дотянулись, и накру-
тили, задрали цены на землю, 
на услуги, потому что плати-
ли по-московски. Но тут на-
чалась СВО, их сдуло сразу!

- И кто вместо них приехал?
- Серьезные люди, кто ру-

ками может. Не преподавать 
медитацию или глубокоос-
мысленное молчание, а сде-
лать хлебушек, который мы 
сегодня кушали, сыр, нада-
вить масло, шоколад. У нас в 
долине три сыроварни! Одна 
из них получила золотые ме-
дали на ВДНХ. То есть уро-
вень!

- Что дальше? Куда Крыму 
развиваться?

- Ждем, что круглогодич-
ного, осмысленного тури-
ста станет больше. Крым же 
историчен в каждом своем 
уголке. И пляжный турист 
останется, конечно. Он на 
все времена.

ФАКТОР РОСТА
Политолога Владимира 

Джараллу я знаю еще со вре-
мен Крымской весны. Он был 
в нашей толпе у Верховного 
совета Крыма, в самом эпи-
центре, и это лишь добавляет 
веса его мнению. Мы встре-
тились в новом, типично 
российском гипермаркете в 
центре Симферополя. Знае-
те, такие ТЦ, где есть все - от 
фитнеса до кино...

Пиццерия, где мы говори-
ли, была совершенно москов-
ская, дорогая, не привокзаль-
ная, с неким изыском, только 
весь персонал местный, что 
бросалось в глаза столичному 
жителю. Я еще подумал, что 
такие гипермаркеты - один 
из признаков роста, и мой со-
беседник подтвердил:

- После «энергетической 
блокады», которую устроила 
Украина, в Крыму построили 

две газовые ТЭЦ под Сева-
стополем и Симферополем. 
И за последние годы энер-
гопотребление выросло в 
три раза! А это объективный 
показатель экономического 
роста.

- Что еще растет?
- Начали закладывать сады! 

Современные, как в Красно-
дарском крае! Сохранилась 
специфика Крыма - это про-
изводство пшеницы твердых 
сортов, очень высококласс-
ной. Она востребована уже 
несколько веков.

Тут я вспомнил, как летом в 
«приазовском коридоре» об-
гонял колонны зерновозов, 
идущие из Крыма. Россий-
ский рынок купит у Крыма 
все. Владимир говорит, что 
есть проблемы с переработ-
кой сельхозпродукции, и тут 
некоторым инвесторам, как 
замечает политолог, «мешает 
статус Крыма». Я киваю.

Джаралла замечает:
- Но все равно пришли и 

кредиты, и инвесторы, они 
работают, просто не афиши-
руя.

Проявилось еще одно явле-
ние - крупные отели начали 
теснить частника, сдающего 
«курятнички». И ему теперь, 
как в советское время, невоз-
можно работать в турсезон, а 
в остальное время отдыхать. 
Значит, освобождаются руки.

И есть промышленность - 
крымское судостроение, на-
пример. Владимир объясняет:

- Россия возвращается в 
Мировой океан как торго-
вая держава и судостроитель. 
Сейчас такое окно возмож-
ностей открылось благода-
ря «санкциям из ада»! Они 
заставили нас возрождать 
свой торговый флот. Стро-
ить суда, которые у нас бы-
ли утрачены. Это большие 
контейнеровозы. А в Крыму 
есть порты и судостроение, 
энергия и металл. Уже бо-
ремся за заказы.

По словам Владимира, в 
Крыму не болеет и средний 
бизнес, который производит 
все, что дорого возить с «ма-
терика», - от баков для воды 
до мебельной фурнитуры. Ну 
а самочувствие мелкого биз-
неса можно определить на 
глаз по уличному фастфу-
ду. Он в Крыму настолько 
хорошо себя чувствует, что 
даже открывает сети и ра-
ботает с доставкой. Я про-
верял - в Феодосии ночью 
шикарный ужин из сетевой 
пиццерии доставляется за 
15 минут. Сайт, диспетчер, 
контрольные СМС и оплата 
картой. Но цены - все-таки 
как в столице.

Десять лет                 перезагрузки

Радио «Комсомольская правда» 
представляет проект о людях, 

которые живут в ДНР, ЛНР, 
Херсонской и Запорожской областях. 
Слушайте «Новороссия. Герои нового 

времени» каждую среду в 20.00 в эфире Радио «КП» 
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Севастопольские рыбаки 
в Артбухте - сами по себе 

артистический объект.

    Дмитрий СТЕШИН,    

       спецкор «КП»      
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Строитель-
бизнесмен 

Виктор Смирнов говорит, 
что преображение Крыма 
Россией было взрывное - 

сельские медцентры 
возводились за сутки!

Два разных мира - два разных Крыма:

Был ларечным, взяточным,       облупленным,
    а стал фантастическим!

91.0 fm
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ПРЫЖОК ЧЕРЕЗ ВЕК
Есть малоизвестный кри-

терий богатства и силы го-
сударства - состояние здра-
воохранения. Статья очень 
затратная, и прибыли нет. 
Про медицину при Украине 
я уже был наслышан. Вызов 
реанимобиля - 300 долларов 
на руки бригаде и отдельно 
100 - шоферу «на бензин». 
Грубо говоря, без поросенка и 
шмата сала в больнице можно 
было не появляться - залечат 
так, чтобы неповадно было 
шляться. Сами больницы вы-
зывали оторопь своими руи-
нами и деревянными окнами.

Теперь мне советуют по-
смотреть на новенький мед-
центр в Ливадии, лучшую 
клинику побережья. По-
строили его быстро - за 11 
месяцев. Дмитрий Филипьев, 
кардиохирург, приехал сюда в 
2014-м, после воссоединения. 
Смеется:

- В отпуск приехал из Си-
бири, а предложили остаться. 
Начал с Севастополя, там го-
товили сердечно-сосудистый 
центр к открытию, запускали 
с нуля. Страховой медицины 
в Крыму не было, люди не 
понимали, как она работа-
ет. И я на тот момент... был 
здесь единственным кардио-
хирургом.

- Что вам оставила Украина?
- Специалисты были класс-

ные, но системы не было, 
отношения внутри больниц 
специфические…

Дмитрий Евгеньевич заду-
мывается, подбирая изящную 
метафору:

- Ну, как в анекдоте - «вот 
тебе полосатая палочка и 
пистолет, крутись как мо-
жешь». Оборудование… оно 
в больницах пережило три 
государственных строя. Ап-
параты электрокоагуляции с 
рычагом сверху еще в 90-х, в 
начале моей карьеры, счита-
лись старыми. Люди прихо-
дили с кардиостимулятором, 
купленным за свои деньги, 
и говорили: «Поставьте мне, 

пожалуйста!». Сталкивался 
с тем, что хорошие врачи, 
крымские, не решались под-
ключить пациента к «искус-
ственной почке», потому что 
не знали, кто им купит рас-
ходники для аппарата!

- А вы?
- Я им говорю: «Запускайте 

аппарат, заявку напишите на 
расходники, все будет». Для 
них это было… как фанта-
стика! В итоге мы уронили 
летальность от инсультов, а 
раньше на Южном берегу она 
была колоссальной.

Дмитрий Евгеньевич со-
ветует:

- Вы сходите на два этажа 
выше, в нейрохирургию, там 
хирург - в десятке лучших в 
России. Эпилепсию опериру-
ет, первый в мире сразу после 
бразильцев!

С этим вопросом я и загля-
нул в кабинет к Андрею Сит-
никову:

- Это вы первый в мире после 
бразильцев?

Вопрос Андрея Ростисла-
вовича развеселил:

- Наоборот! Это бразильцы 
после нас!

Врач объяснил, что до по-
явления его команды в Кры-
му нейрохирургии не было. 
Исторически. Приходилось 
ехать в Москву или Питер. 
Теперь наоборот:

- С прошлого года мы за-
пустили развитие хирурги-
ческого стереотаксиса, это 
минимальная инвазивная 
операция у пациентов с бо-
лезнью Паркинсона и эпи-
лепсией. В части операций 
мы вживляем в мозг стиму-
ляторы, они контролируют 
симптомы заболевания. Обо-
рудование уникальное, не во 
всех клиниках на «материке» 
есть. И к нам поехали паци-
енты из Новосибирска, Ниж-
него Новгорода.

Последняя фраза врача - 
критерий сделанного, доба-
вить больше нечего, кроме  
«рекреационного ресурса». 
То есть прооперироваться 
можно и в Москве, но восста-
навливаться все равно при-
дется там, где морской воздух 
и горно-лесистая местность.

В Крыму этот ресурс в из-
бытке со времен сотворения 
мира.

Я вышел после интервью на 
крылечко, и мне показалось, 
что воздух тут чуть сбрызнут 
хвойным одеколоном. И еще 
ноткой морской соли. Его 
можно резать ножом и есть 
мельхиоровой ложечкой.

МЕСТО, ГДЕ БУДУТ 
ПОРВАНЫ САНКЦИИ

Как я выяснил в ходе опро-
сов, у крымчан от украинской 
жизни на память остались два 
жестких раздражителя - от-
сутствие дворников и улич-
ных фонарей. С дворниками 
проблему решали субботни-
ками. Но увиденное кем-то 
мытье уличных фонарей в 
Краснодарском крае вызва-
ло в Крыму настоящий куль-
турный шок и какое-то от-
чаяние.

Крымчанам тоже хотелось 
цивилизации…

С замом губернатора Сева-
стополя Евгением Горловым 
мы стоим на одной из доми-
нант города - мысе Хрусталь-
ный, у 40-метрового памят-
ника «Матрос и солдат».

Памятник этот - проекция 
украинской жизни. Его на-
чали строить в конце 80-х, 
потом бросили. При Украи-
не доделывали. Но бронзо-
вую винтовку украли, сда-
ли на лом, заменив ее на 
бетонную. Это любопытная 
деталь, характеризующая 
украинские реалии. Спра-
шиваю Евгения Сергеевича 
о наследстве. Он отвечает 
коротко:

- Город был в полной раз-
рухе! Мы восстановили 60 
скверов - в них не было даже 
дорожек.

Замгубернатора перечис-
лил, чего еще не было. Спи-
сок на страницу.

Не было внутрикварталь-
ных дорог, очистных соору-
жений - канализация сбрасы-
валась прямо в реки или море. 
Система водоснабжения из-
ношена. Кроме нее, России 
пришлось строить и новый 
водозабор.

Строят 11 блочно-
модульных котельных. Ба-
тареи в Севастополе тради-
ционно были еле теплые. И 
главное, что я хотел услы-
шать: при Украине в Севасто-
поле было 16 тысяч уличных 
фонарей, сейчас 46 тысяч. 
Как итог - рост населения го-

рода с 300 тысяч до 557 тысяч. 
Наверное, это самый главный 
показатель.

Во время разговора я погля-
дывал на то, что происходило 
за памятниками - там неба 
было не видно из-за строи-
тельных кранов. Это строился 
театр оперы и балета. Одна 
терраса над морем с вылетом 
на 35 метров уже достойна 
войти в историю архитекту-
ры. За театром - музейный 
комплекс, крупнейший на 
юге страны и академия хо-
реографии с пансионатом на 
250 учеников. Самое любо-
пытное в проекте - санкции.

- В смысле?!
- Всемирно известный ев-

ропейский архитектор Вольф 
Прикс плевать на них хотел. 
Он приехал в Севастополь 
и получил счастливый шок, 
оценив фантастическое ме-
сто стройки над морем. И во-
обще полюбил «город славы 
русского оружия и флота». 
Не удивлюсь, если мыс Хру-
стальный станет сакральной 
точкой, из которой во все 
стороны побегут трещины, и 
стена санкций рухнет. Нам 
лишь останется удивляться 
преображенному Крыму. Как 
много было сделано за 10 лет, 
поймут только наши потомки.

Десять лет                 перезагрузки

Главный урок Крымской 
весны: свободу нужно 
завоевывать и отстаивать - 
на сайте KP.RU
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Массандровский пляж 
в Ялте. Летом здесь 

будет аншлаг.

СЛОВО ПОЛИТИКУ
Владимир КОНСТАНТИНОВ, 

спикер Государственного 
совета Крыма, - 
«Комсомольской правде»:

При Украине 
такое казалось 
немыслимым

- Главное достижение Крыма за эти 10 лет - 
возвращение в свою цивилизацию. Это для крым-
чан было мечтой. Нередко казалось, несбыточной.

У нас даже мысли не было о каких-то материальных благах и соцпа-
кетах, когда перед нами открылась такая дверь. Это как вернуться к 
своей матери, когда не думаешь ни о каких финансах, только о том, 
как соединиться с родными.

Изменения в Крыму после нашего возвращения поистине револю-
ционные, фантастические. Люди, которые не были в Крыму 10 лет, 
не узнают полуостров. Одни автотрассы чего стоят. А перечень всего 
созданного огромен. Только детсадов построено порядка 200! Мы 
ликвидировали очередь в детсады, что при Украине казалось немыс-
лимым. Чиновники не знали даже количество детей, не охваченных 
дошкольным образованием. Сегодня в каждом селе родители могут 
устроить ребенка в детсад.

Крым впервые стал энергообеспеченным регионом: нашей собствен-
ной генерации нам хватает. Хотя одним из слабых мест полуострова бы-
ло то, что львиная доля электроэнергии поступала с Украины. Этим нас 
шантажировали, устроили нам блэкаут в наказание за уход к России.

Мы много сделали, чтобы крымчане не ощущали нехватки воды. 
Это колоссальный объем работ - ремонт и строительство водопрово-
дной сети полуострова. Построены очистные сооружения в курортных 
регионах Крыма. Заканчиваем работы по переработке отходов - этих 
громадных куч мусора, наваленных при Украине.

Полным ходом идет газификация Крыма.
Появились настоящие символы нового российского Крыма: аэропорт 

«Симферополь», Крымский мост, трасса «Таврида». Это все - новый 
Крым. Современный. Передовой.

Но мы и о традициях не забываем. Реставрированы Митридатская 
лестница в Керчи, Ласточкино гнездо, музей Айвазовского в Феодосии.

Вот что значит вернуться домой.

Владимир 
Константинов.
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За спиной зама губернатора 
Севастополя Евгения Горлова 
тот самый памятник «Матрос 
с солдатом» и стройка века - 

нового театра над морем. 

Два разных мира - два разных Крыма:

Был ларечным, взяточным,       облупленным,
    а стал фантастическим!
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 ■ А в это время

Владимир ДЕМЧЕНКО

минобороны 
россии пересчитало 
иностранных 
наемников на Украине 
по головам. 
И ликвидированных, 
и пока еще живых.

13 387 наемников со все-
го мира успело повоевать в 
рядах ВСУ на Украине. Такие 
данные опубликовало Мино-
бороны России. При этом 
5962 солдата удачи уже 
уничтожены.

У нас все ходы записаны - 
это главный вывод, который 
можно сделать из обнародо-
ванных российским военным 
ведомством данных. Нам из-
вестен каждый наемник: в 
учетные списки попали даже 
страны, из которых воевать 
приехало по одному челове-

ку (это Исландия, Люксем-
бург, Сербия, Панама, Эк-
вадор, Иран, Кипр, Ливия 
и Эфиопия).

Больше всего боевиков 
прибыло из Польши  - 
2960. Кто-то скажет, что на-
емники своим правительствам 
не подчиняются, действуют на 
собственный страх и риск. Но 
российские военные давно 
отмечают, что Польша воюет 
на Украине чуть ли не целыми 
кадровыми подразделениями. 
Что ж, больше половины из 
них (1497) уже уничтожены.

Макрон грозит отправить 
на Украину французские во-
йска? Что ж, там уже отме-
тилось 356 французов, из 
которых 147 поплатились 
жизнью. А всего старушка 
Европа отправила воевать 

8112 боевиков, 3611 из 
них вернулись в гробах.

В рядах ВСУ, кстати, ока-
залось и много представите-
лей США. Они по численности 
уступают лишь Польше. И то-
же почти половина ликвидиро-
вана. На третьем месте в этом 
списке позора - наемники из 
Грузии. Следом идут Кана-
да и Британия.

Три прибалтийские страны - 
Литва, Латвия и Эстония - 
делегировали на Украину 
в общей сложности 554 
наемника. Из них 261 уже 
не вернется никогда. Сво-
их солдат удачи послали на 
Украину даже Австралия и 
Новая Зеландия.

Они сами выбрали такую 
судьбу, жалеть их точно ни-
кто не будет.

Андрей БАРАНОВ

По его словам, 
это случится 
уже до конца года.

Президент Франции Эмма-
нуэль Макрон, пригрозив-
ший недавно послать войска 
на Украину, как оказалось, 
уже заранее присмотрел 
местечко в незалежной, где 
должен высадиться экспеди-
ционный корпус.

Если верить информации 
газеты Le Monde, он про-
болтался о своих намерениях, 
беседуя 21 февраля в узком 
кругу друзей на одном из про-
токольных мероприятий. «В 
любом случае в этом году мне 
придется отправить ребят в 
Одессу», - сообщил Макрон.

Фраза говорит о многом. 
Слова «в любом случае» ука-
зывают на то, что политиче-
ское решение на сей счет уже 
принято.

Но почему Одесса? Неужто 
галльского петушка потяну-
ло к дюку Ришелье, который 
когда-то был первым одес-
ским градоначальником? Ведь 
все-таки соотечественник…

Но дело здесь, скорее все-
го, в другом.

Le Monde пишет, что уже с 
прошлого лета Макрон «оза-
бочен слабостью украинской 
армии». Разрекламированный 
«контрнаступ» ВСУ провалил-
ся, инициатива в зоне СВО 
прочно перешла к российской 
стороне. На Западе гадают, 
где именно Вооруженные си-
лы РФ готовятся нанести раз-
ящий удар. И, судя по всему, 
одесское направление было 
признано одним из наиболее 
уязвимых.

Вот в Париже и решили:   
возьмем под контроль под-
ступы к городу и морское по-
бережье, оформим высадку 
официальным договором с 
Киевом, и ничего русские с 
этим поделать не смогут. Не 
станут же они в нас стрелять!

Но если в Елисейском двор-
це действительно так думают, 
то лучше сразу уходить из по-
литики - от греха подальше. И 
от позора!

Почему-то месье Макрон, 
объявивший, что не признает 
«красные линии» Москвы, уве-
рен, что на его собственные 
«красные линии» кто-то станет 
обращать внимание.

Кстати, французам, да и са-
мому их президенту нелишним 

будет напомнить: у Франции 
уже был опыт военной интер-
венции в Одессу. 

Еще в конце 1917 года 
Лондон и Париж разделили 
часть России на сферы вли-
яния. Территория к северу 
от Черного моря досталась 
французам. Они пробыли в 
Одессе  с декабря 1918 го-
да по апрель 1919-го. Группи-
ровка насчитывала 15 тысяч 
солдат и моряков.

Но кончилось это тем, что 
на фоне успехов Красной ар-
мии матросы эскадры подня-
ли восстание с требованием 
отправиться домой, их под-
держали части на берегу. Ко-
мандованию пришлось срочно 
отдать приказ об эвакуации. 

Польша

Великобритания

Румыния

Франция

Хорватия

Германия

Босния и Герцеговина
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      США
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Минобороны РФ
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Макрон готов послать 
войска  
в Одессу

Эммануэль Макрон собрался в поход на Россию. 
Последний раз Париж предпринял такую попытку 

сто лет назад. Как и для Наполеона,  
она закончилась печально. 

Солдаты позора
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Наталья ВАРСЕГОВА

В России хотят обязать 
мигрантов работать 
по специальности.

Где мы сейчас чаще встре-
чаем трудовых мигрантов? 
Правильно, в службах такси и 
сервисах доставки. При этом 
едут в нашу страну часто лю-
ди без образования и конкрет-
ной специальности. И таких - 
миллионы. Владимир Путин 
в конце 2023 года называл 
конкретную цифру - 10 млн 
трудовых мигрантов живут 
сегодня в России. Как сооб-
щает МВД, только в первом 
полугодии 2023-го в страну 
приехали около 3,5 млн чело-
век. В основном на заработки 
к нам едут из Узбекистана, 
Таджикистана, Киргизии, 
Армении и Казахстана.

- Поток стихийный и, по 
сути, нерегулируемый, - от-
метила эксперт по трудовой 
миграции, член комиссии 
Торгово-промышленной 
палаты по трудовой мигра-
ции Наталья Власова. - Как 
большинство мигрантов сей-
час устраиваются? Приехал 
один, нашел работу. Звонит 
другу или родственнику на 
родину - приезжай, мол. Тот 
едет. Или через диаспоры, 
которые, к слову, за трудоу-
стройство мзду берут со сво-
их же.

ОРГНАБОР 
КАК ПАНАЦЕЯ?

Лишь небольшая часть 
едет в Россию работать по 
так называемому органи-
зационному набору. Когда 
конкретная компания «зака-
зывает» трудового мигранта 
под свои потребности, за-
ранее сообщив ему условия 
работы. Сейчас оргнабор 
происходит из Узбекистана и 
Таджикистана по межправи-
тельственным соглашениям. 
Но есть проблема. Приез-
жает мигрант по оргнабору, 
например, на стройку, но 

уходит 

в курьеры. Дабы такого не 
происходило, чиновники 
из Минтруда РФ разрабо-
тали законопроект, который 
обяжет приезжих трудиться 
по специальности, указан-
ной в патенте. В противном 
случае - «чемодан, вокзал, 
домой» в течение 15 дней.

Кроме того, для трудоу-
стройства на работу ино-
странцам, помимо патента, 
дающего право на рабо-
ту, нужно будет оформить 
специальный документ, 
подтверждающий право на 
временную трудовую дея-
тельность у конкретного ра-
ботодателя. Таким образом 
новый законопроект, если 
его примут, будет страхо-

вать работодателя от того, 
что трудовой мигрант уйдет 
в другое место.

- Предлагаемые меры не 
дадут ожидаемого эффекта, - 
уверена Наталья Власова. - 
Как показывает практика, 
большинство работодателей 
обманывают мигрантов. И 
либо обещанные условия не 
выполняются, либо работо-
датель срезает зарплату или 
штрафует, чтобы компенси-
ровать затраты на оплату ми-
грантского патента. В итоге 
мигрант убегает в курьеры. 
Там у него есть возможность 
заработать. Поэтому новая 
мера Минтруда будет рабо-
тать, если сами работодатели 
будут вести честную игру.

НЕ ДОШЛО БЫ 
ДО АБСУРДА

Миграционный эксперт 
Вадим Коженов тоже не 

поддерживает новый зако-
нопроект, считая его ненуж-
ным.

- Сейчас только в 29 рос-
сийских регионах мигрант 
обязан указывать в патенте 
свою специальность, - объ-
ясняет эксперт. - Большин-
ство субъектов этого не тре-
бует, и это правильно. Там, 
где специальность требуется, 
происходят порой абсурд-
ные ситуации. Например, 
у одного предпринимателя 
на мебельном производстве 
работает человек из Узбе-
кистана, в патенте которого 
указано - подсобный рабо-
чий. В трудовом договоре 
то же самое. Приходит про-
верка и видит, что парень 
упаковывает диван в пленку. 
Проверяющие фиксируют 
в протоколе нарушение за-
конодательства - подсобный 
рабочий трудится упаков-

щиком. Я бы не пове-
рил в такую чушь, 

если бы лично не 
видел тот самый 
протокол. По-
этому я против-
ник того, чтобы 

Минтруд регу-
лировал ситуацию 

таким образом. На-
оборот, необходимо по-

следовательно продвигать 
позицию, когда человек 
приехал, оформил патент и 
работает, где ему выгодно. 
Патент - это же, по сути, на-
лог на доход (НДФЛ). При-
чем платится он обязатель-
ным авансом, независимо, 
найдет приезжий работу в 
ближайшие месяцы или нет. 
Это не совсем справедливо, 
но зато логично и понятно: 
приехал работать - плати на-
лог. Кстати, в год трудовые 
мигранты платят в бюджеты 
регионов около 80 млрд руб- 
лей.

СИСТЕМНЫЙ ПОДХОД
Дабы навести порядок в 

сфере трудовых мигрантов, 
эксперт Наталья Власова 
предлагает сразу несколько 
решений.

- Первое. Воссоздать спе-
циальную службу, - гово-
рит она. - Но не на уровне 
Федеральной миграцион-
ной службы (ФМС), а как 
мощное ведомство, которое 
должно заниматься всем 
комплексом вопросов, в том 
числе адаптации и интегра-
ции мигрантов. (Напом-
ним, в 2016 году ФМС была 
упразднена, а ее полномочия 
переданы Главному управле-
нию по вопросам миграции 
МВД России. - Ред.) Второе. 
Если мы хотим, чтобы рабо-
тал оргнабор, то Минтруду 
нужно определять потреб-
ности конкретных работода-
телей, а Минобразования го-
товить конкретных рабочих 
под эти потребности. Тре-
тье. Развить систему частных 
агентств по занятости. Они 
должны быть лицензированы 
и с открытой статистикой, 
которая показывала бы - куда 
и сколько мигрантов трудо- 
устроены, были ли к ним на-
рекания и т. д.

Трудовые резервы

Беседуем с теми, кому есть  
что сказать. Слушайте программу 

«Диалоги» в 20.00  
на Радио «КП»
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Попадая 
в Россию, 

многие приезжие 
начинают искать 

более легкие деньги, 
что становится 

серьезной проблемой 
для рынка труда 

и экономики.

Приехал на стройку - 
ушел в курьеры

91.0 fm
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Самые дорогие дома Краснодара:

Оксана КАДОЧНИКОВА

Их цена исчисляется со-
тнями миллионов, и для 
горожанина со средним 
доходом - космическая. Но 
спрос на элитную недвижи-
мость есть всегда. Покупают 
особняки по шок-стоимо-
сти через закрытый клуб 
риелторов и зачастую не 
афишируют сделку. 

- Объявления о продаже 
редко попадают на обыч-
ные сайты. У продавцов есть 
круг риелторов, которые за-
нимаются сделкой. Это по 
определенным причинам 
очень закрытая информа-
ция, - рассказал директор 
офиса продаж агентства не-
движимости Геворг Мноян.

За высокими заборами 
скрываются от лишних 
глаз настоящие дворцы. 
Проекты выполняют сто-
личные архитектурные бю-
ро. Во дворах целые парки 
с пицундскими соснами, а 
отделка комнат - из самых 
дорогих материалов.

Итак, вот что продается в 
Краснодаре.

Красиво жить

Бассейны с кинотеатрами, японский
Какие 
шикарные 
особняки 
продают 
в столице 
Кубани.
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Лидер рейтинга - огромный 
дом в районе ипподрома в 
Прикубанском округе. Он 
расположен на участке в 40 
соток с подогреваемым бас-
сейном, детской площадкой, 
гаражом на шесть автомо-
билей, зоной отдыха и бар-
бекю, беседкой с видом на 
ухоженный сад. Также есть 
домик для обслуживающего 
персонала. 

Внутри особняка - крутой 
дизайнерский ремонт с мебе-
лью и техникой от лучших ми-
ровых производителей. Все 
обещают оставить новому 
хозяину. В холле пол отде-
лан мраморной плиткой. На 
второй этаж ведет золоченая 
широкая лестница.

Чтобы не бродить по комна-
там пешком, в доме постро-
ен лифт, обустроены кухня-
столовая, гостиная, зал для 
приемов, кабинет, винная и 
игровая комнаты, зимний сад, 
кинотеатр, спортзал, спа-зо-
на с огромным бассейном, 
джакузи и сауной. В каждой 
спальне есть собственный са-
нузел и гардеробная.

Дом построен в Фестиваль-
ном микрорайоне города. 25 
соток занимает здание площа-
дью 750 кв.м и парк. За почти 
полмиллиарда покупатель по-
лучит просторную кухню-гости-
ную, кабинет, игровую комнату, 
кинотеатр, SPA-зону с огромным 

бассейном, джакузи, хаммамом 
и сауной, гараж на четыре авто.

Фишка особняка - огромная 
терраса, больше похожая на 
кафе. Здесь расположены удоб-
ные диванчики, столики, барная 
стойка и камин. Можно пожа-
рить шашлык.

Особняк  
с винной  
комнатой  
и лифтом

Дом с кинотеатром  
и SPA-зоной

Цена:  

650  
млн рублей

1

2

Цена:  

495  
млн рублей
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В районе бывшей Табачной фа-
брики на продажу выставлен четы-
рехэтажный элитный дом площадью 
1,8 тысячи кв.м с садом из экзоти-
ческих растений со всего света и 
фонтаном. Внутри - все блестит от 
обилия мраморных поверхностей 
и зеркал.

По словам продавца, «шедевр 
зодчества объединяет стиль, ком-
форт и функциональность». В доме 
большие окна, просторные помеще-
ния и много естественного света.

В элитный дворец встроен SPA-
комплекс c баней, хаммамом, спорт-
залом, парикмахерской, 25-метро-
вым бассейном с переливом и 
джакузи. Гараж обустроен на три 
автомобиля.

Двухэтажный особняк по-
строен по авторскому проекту 
питерских архитекторов. При 
его возведении использовали 
только качественные материа-
лы - черепицу ручной формов-
ки, окна из натурального дуба, 
фасад - из натурального камня.

У дома собственная скважина 
и генератор. Всего пять спален 
со своим санузлом и террасой. 
На первом этаже расположен 
кабинет, кухня с камином, сто-
ловая, комната отдыха и котель-

ная. Все это занимает тысячу 
квадратных метров.

Задний двор спрятан от внеш-
него мира. Тут расположена лет-
няя кухня со своим оборудова-
нием, теплый бассейн, летняя 
гостиная, баня и погреб.

Коттедж с пальмами  
и экзотическими растениями

Жилье хай-тек для меломанов

Тысяча квадратов  
в итальянском стиле

5

3

Цена:  

380  
млн рублей

Цена:  

450  
млн рублей

- Стоимость любой недвижи-
мости складывается из места 
ее расположения и затрат на 
строительство. Элитные до-
ма возводят, применяя самые 
дорогие материалы, а из-за 
санкций их трудно доставить 
в Россию. Поэтому цена ста-
новится высокой и доступной 
только избранному кругу лиц, 
- отметил директор офиса 
продаж агентства недви-
жимости Геворг Мноян.

КОММЕНТАРИЙ 
ЭКСПЕРТА
Недвижимость 
дорожает  
из-за санкций

Двухэтажный дом распо-
ложен в районе Горхутора 
в Прикубанском округе. Его 
площадь - 506 кв.м. Здесь все 
ультрасовременное и модное - 
от люстр итальянских брендов 
до паровых 3D-каминов. На 
участке разбит японский сад 
с лунными воротами из нержа-
веющей стали. Все растения 
привезены из питомника в Гер-
мании. В гараже граффити с 
изображением Нью-Йорка.

В гостиной находится много 
музыкальной аппаратуры, так-
же она установлена на терра-
се. Тут же установлены систе-
мы туманообразования - днем 
они работают на охлаждение, 
а вечером создают сказочную 
атмосферу на участке.

Без SPA-зоны также не обо-
шлось - есть хаммам, душ впе-
чатлений и бассейн площадью 
90 кв.м.

На втором этаже распо-

ложены две спальни и ван-
ные комнаты с выходом на 
террасу, а также игровая с 
выходом на эксплуатируемую 
крышу.

4

Цена:  

440  
млн рублей
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Машина - это не только 
средство передвижения. 

Новые автозаконы, 
технологии, тест-драйвы, 

лайфхаки, дорожные 
истории и многое-многое 

другое - в программе 
«Мой автомобиль» 

с понедельника по четверг 
в 7.00 на Радио «КП»

Михаил ГОРЮНОВ

Собрать близких, сумку с 
вещами, перекус, прыгнуть за 
руль и отправиться в Европу… 
А может, и в Азию, почему бы 
и нет, если душа требует пу-
тешествий? «Комсомолка» 
разбиралась, какие есть под-
водные камни при поездке на 
личном транспорте за кордон. 

ПоПулярные 
нАПрАвления 
все ближе

Норвегия, Польша, При-
балтика (исключение - ка-
лининградский транзит), 
Финляндия - минувшей 
осенью ближайшие страны 
европейского Запада окон-
чательно закрыли свои по-
гранпереходы для легковушек 
с регистрацией РФ. Тем не 
менее визит за границу на ав-
томобиле в 2023 году оставал-
ся вторым по популярности 
после авиаперелетов. Пере-
сечений границы на машине 
в прошлом году в Ассоциа-
ции туроператоров насчита-
ли 9,1 млн, таким способом 
воспользовался каждый тре-
тий выезжающий. В частно-
сти, в три с лишним раза вы-
росли автопоездки в Китай 
(подробнее см. рубрику «Самые 
популяр ные направления»).

- Общее число выездов за 
рубеж на машинах вырос-
ло на 4% по сравнению с  
2022 годом. Однако основная 
масса перемещений - «обы-
денная», не имеющая тури-
стической цели, - отмечают 
в ассоциации.

Так, в Казахстане значи-
тельную долю составляют 
приграничные перемещения 
жителей соседних с республи-
кой регионов. В Китай часто 
едут с бизнес-целями. Поток 
в Грузию - существенный, но 
большая часть, опять же, с 
деловыми целями или в це-
лях транзита, например, в 
Турцию.

КудА ПодАться
Тем не менее автотуризм 

входит в моду. В 2024 году 
спросом будут пользоваться 

все перечисленные марш-
руты, за понятным исклю-
чением Финляндии, а также 
братская Беларусь, Армения, 
Азербайджан.

- У нас и своих мест - 
огромный выбор, а если все-
таки хочется за границу, то 
рекомендую прокатиться по 
Белоруссии. Для владельцев 
внедорожников все более 
привлекательна Монголия. 
Есть множество маршрутов 
по Средней Азии, - делится 
с «КП» вице-президент На-
ционального автомобильного 
союза Антон Шапарин.

По словам специалиста, 
правила дорожного движения 
везде приблизительно оди-
наковые: большинство стран 
приняли Венскую конвенцию 
о ПДД. Однако есть нюансы, 
которые легко уточнить перед 
поездкой в сети. 

К примеру, в Грузии на ма-
шинах с российскими номе-
рами можно ездить не более 
90 дней, далее наказание в 
виде 50 лари (чуть выше ты-
сячи рублей) за сутки про-
срочки. Или нештрафуемый 
порог превышения скорости 
в Армении - 10 км/ч против 
20 км/ч у нас.

- Дальше Турции, в стра-
ны Евросоюза я бы с россий-
ской регистрацией не совал-
ся. С видом на жительство 
туда попасть можно даже на 
отечественной машине, но 
есть фундаментальные риски 
для людей и их имущества, - 
предупреждает Шапарин. - 
Много грузовиков пострада-
ло от действий неизвестных. 
А дорожные службы слишком 
предвзяты к гостям из Рос-
сии - могут конфисковать ма-
шину, запретить ездить, пра-
вила их постоянно меняются.

Наш собеседник добавля-
ет - вылазка на недружествен-
ную территорию может силь-
но ударить по карману:

- Не стоит забывать и про 
вандалов, в том числе выход-
цев из Украины. Российские 
номера для них притягатель-
ный объект. В Евросоюзе и 
Швейцарии страховку не 
принимают, «Зеленую кар-
ту» (международный полис, 

позволяющий возместить 
ущерб от ДТП) - тоже, как и 
техосмотр. Проверки могут 
носить сплошной характер.

обходной мАневр
Но если невтерпеж поехать 

в Европу или есть там неот-
ложные дела, то попытать 
удачу все же можно (только 
осторожно!). Так считает ав-
тоблогер Дмитрий Волков.

- Не стоит пытаться прое-
хать в такие страны ЕС, как 
Болгария, Германия, Латвия, 
Литва, Норвегия, Польша, 
Финляндия, Эстония, - объ-
ясняет он. - Но есть обход-
ные пути. Сначала приехать в 
Грузию через КПП «Верхний 
Ларс», затем в Турцию, отту-
да, двигаясь вдоль побережья 
Адриатического моря, через 
Албанию, Хорватию и Сло-
вению можно попасть в ряд 
европейских стран. Правда, 
где-то с номерами РФ могут 
возникнуть проблемы - в той 

же Греции бывали случаи не-
пропуска не границе.

Если на КПП в Белорус-
сии и Абхазии загранпаспорт 
не нужен, то для проезда в 
другие страны, в том числе 
и с дальнейшим попадани-
ем в зону ЕС, он пригодится. 
Равно как и шенгенская ви-
за, международная страхов-
ка, «Зеленая карта» для ма-
шины, страховой полис для 
пассажиров, водительское 
удостоверение международ-
ного образца и свидетельство 
о регистрации ТС. Памятка 
есть и на сайте госуслуг.

- Да, наши «Зеленые карты» 
неактуальны в ЕС, но дей-
ствуют в той же Турции, Ира-
не, странах экс-Югославии, 
Израиле, Азербайджане, Бе-
лоруссии, - говорит Дмитрий 
Волков. - Главное - изучить 
особенности европейских ав-
тодорог и правил движения. 
Например, практически во 
всех странах ЕС нельзя поль-
зоваться радар-детекторами. 
За это предусмотрены круп-
ные штрафы, а в Швейцарии 
и Бельгии могут даже аресто-
вать на три месяца. Почти 
везде запрещено пользовать-
ся телефоном во время езды, 
а во Франции - и во время 
стоянки. В Черногории ав-
томобиль имеет преимуще-
ство перед пешеходом даже 
на переходе. Нюансов масса.

В Евросоюз не едем?  
Значит - к соседям!

Полезные  советы 
для автолюбителей 

читайте на сайте 
в специальном разделе 

KP.RU/AUTO

1. Абхазия  (3,58 млн поездок, 
 +7,1% к 2022 году)
2. Казахстан  (2,18 млн, + 6,7%)
3. Грузия  (1 млн, + 15 %)
4. Финляндия  (0,59 млн, - 29,1%)
5. Китай  (0,57 млн, + 373 %)
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КОНКРЕТНО САМЫЕ ПОПУЛЯРНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ

По данным Ассоциации туроператоров за 2023 год.

Автомобильные 
эксперты Антон 
Шапарин 
и Дмитрий Волков 
дали рекомендации тем, 
кто собирается в дальнюю 
дорогу за пределы нашей родины. 
Запоминайте!
• Внимательно смотрите 
по сторонам и читайте знаки. 
Ездить «на расслабоне» 
за границей точно не стоит. 
• Не забудьте расходники: 
запасное колесо, дворники,
лампы для фар, бензин, 
трос, аптечку, переносные 
зарядки для телефонов;
•  Сохраните номера экстренных 
и эвакуационных служб;
• Учитывайте денежные расходы
и возьмите наличность про запас. 
Например, от Москвы 
до грузинского КПП «Верхний Ларс» 
за 1800 км при расходе бензина 
АИ-95 (8 л/100 км) 
понадобится около 
11 тысяч рублей 
с учетым платных участков. 
Также не стоит забывать 
про расходы на жилье и другие. Д
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Что нужно знать 

россиянам, которые 

хотят отправиться 

за границу на машине.

Ударим отечественным 
«УАЗом» по монгольским 

степным просторам.

У тех, кому 
удастся попасть 

в Северную 
Корею, есть 

шанс встретиться 
на дороге 
с такими 

регулировщицами.

91.0 fm
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Самой юной альпинисткой на Эве-
ресте в январе этого года стала четы-
рехлетняя девочка из Малайзии Зара 
Шифра (слева). 

С отцом и семилетним братом (он 
на фото - справа) она поднялась до 
базового лагеря на высоте 5364 метра 
над уровнем моря. 

Отец Зары Давид заметил: дочка «на 
марше» опередила многих взрослых. 

Это удалось благодаря усиленным 
тренировкам на родине. Малыши каж-
дый день проходили по 5 - 10 киломе-
тров по горам, а дома мылись водой, 
в которую родители добавляли лед. 

По пути к лагерю на Эвересте Давид 
постоянно проверял, достаточно ли у 
его детей кислорода в крови, - пока-
затели были отличные.

Зара побила рекорд пятилетней 
гражданки Индии Приша Локеш 
Никаджу.

Алена ОВЧИННИКОВА  
(«КП» - Пермь»)

Родители 
первоклассницы- 
рекордсменки 
рассказали,  
как воспитывают 
дочь.

Лида Котельнико-
ва из Перми только с 
виду маленькая и щу-
пленькая. В свои семь 
лет девочка - уже офи-
циально признанная 
рекордсменка России: 
простояла в план-
ке 32 минуты, а затем 
подтянулась с допол-
нительным весом тяже-
лее собственного поч-
ти на 8 кило. На днях 
она снова превзошла 
сама себя - выполнила 
601 отжимание за один 
подход!

Журналисты «Комсо-
молки» выяснили у ро-
дителей Лиды, как им 
удалось воспитать та-
кую спортивную доч-
ку? Поговорили с Ли-
дой - нравится ли это 
ей самой? И спросили 
у психологов, а надо ли 
вообще растить детей-
рекордсменов и не опас-
но ли это для детского 
здоровья?

вместо 
мультиков - 
отжимания 
под «седую ночь»

- Лида у нас - второй 
ребенок, брат старше 
ее на 3,5 года, - расска-
зывает папа Владимир 
Волегов. В молодости 
и он сам, и мама Лиды 
Анастасия занимались 
спортом. - Дочка роди-
лась здоровой, хотя и 
весила 2800. Но это не-
удивительно, ведь у нас 
в семье все невысокие. 

Первые годы жизни 
девочка развивалась, 
как все обычные дети. 
Впервые родители по-
няли, что их дочка об-
ладает недюжинной 
силой, когда Лиде бы-

ло 4 года. Однажды, ко-
пируя брата, малышка 
подошла к турнику и с 
легкостью подтянулась 
три раза.

- Мы удивились и по-
няли, что Лиду нужно 
развивать в спорте. Тут 
как раз грянул корона-
вирус, мы с женой стали 
работать дома, появи-
лась возможность боль-
ше заниматься детьми, 
тренировать их. 

Дома установили тре-
нажер, турник, брусья.  
В распорядке дня ре-
кордсменки много фи-
зической активности: 
после уроков Лида сна-
чала занимается дома, 
а затем едет в спортзал.  
Три раза в неделю у нее 
дзюдо и греко-римская 
борьба.

- А вечером я под му-
зыку качаю пресс (по 
400 раз!), отжимаюсь 
и приседаю. Любимая 
песня - «Седая ночь», - 
добавляет Лида.

От такой работы у 
девочки ладошки в 
мозолях, но ее это не 
расстраивает. Она по-

нимает, ради чего стара-
ется. Среди достижений 
Лиды: лежа 50 раз под-
няла 15-килограммовую 
штангу. В 6 лет она под-
тянулась 49 раз.

- Официально мог-
ло быть зафиксирова-
но больше рекордов, - 
объясняет папа. - Но 
зарегистрировать ре-
корды стоит порядка 

полумиллиона. За эти 
деньги - бумага, медаль 
и запись на сайте. Кни-
га рекордов Гиннесса 
сейчас не сотрудничает 
с россиянами. Но для 
нас достаточно того, 
что все зафиксировано 
на видео, и эти ролики 
есть в интернете.  Про 
нас разное пишут. Од-
ни хвалят, другие ругают 

нас, родителей.Каждо-
му не объяснишь, что 
Лида сама это все делает 
с горящими глазами без 
принуждения. 

«ЗдоРовье -   
как у космонавта» 

Сейчас рекордсменка 
весит 23 килограмма, 
родители внимательно 
следят за ее питанием.

- Меню у нас здоро-
вое и правильное: ка-
ша, мясо, супы, овощи 
и фрукты. Чтобы дочка 
могла восполнять по-
траченную энергию, 
три раза в день она ест 
мясо. В основном это 
курица и рыба. Чипсов, 
газировки и сухариков 
в рационе нет. И врачи 
за ее здоровьем следят 
пристально - проходим 
все осмотры. В поли-
клинике говорят, что у 
нашей дочери здоровье, 
как у космонавта. Она 
опережает по развитию 
мышц своих ровесниц. 
И учится хорошо. 

- Уроки делаю са-
ма, успеваю минут за 
40 - 50. А кубик Рубика 
собираю за 77 секунд, - 
гордо добавляет Лида.  

В отличие от своих од-
ноклассников девочка 
довольно равнодушна 
к гаджетам - сама себя 
контролтирует, родите-
лям не приходится от-
бирать телефон.

- Может посмотреть 
мультик, а потом вы-
ключить и отдохнуть 
или спортом заняться, - 
отмечает отец.

- Просто я очень хо-
чу стать самой силь-
ной девочкой в мире! - 
скромно говорит Лида.
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- Все зависит от индивидуальных 
особенностей каждого ребенка 
и его родителей, - говорит семейный 
психолог - консультант телефона 
доверия «Перемена» Сарьяна 
Пономарева. - Главное - это помочь 
ребенку найти свое место в жизни 
и развивать его потенциал, 
а не требовать от него достижения 
определенных результатов. 
Ребенок должен иметь возможность 
выбирать то, что ему интересно 
и что он хочет делать. 
Если же родители будут навязывать 
ему свои желания, это может 
привести к стрессу у ребенка.
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МНЕНИЕ
ПСИХОЛОГА

Кроме того, если родители будут 
стремиться сделать из своего ребенка 
рекордсмена любой ценой, это может 

привести к тому, что он будет чувствовать 
себя неудачником в случае провала или 

недостижения поставленной цели.
А еще дети-рекордсмены могут 

испытывать чрезмерное напряжение, 
стресс, сталкиваться с завистью. 

У некоторых развиваются негативные 
черты характера, такие как гордыня, 

высокомерие, эгоизм, агрессия, замкнутость. 
Поскольку в данном случае родители 
придерживаются верных принципов, 

то честь им и хвала, пусть ребенок 
занимается тем, что ему нравится, 

если здоровье позволяет.
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Сильнейшая девочка Лида! 
Но так ли полезен рекорд?

От ежедневных 
тренировок ребенок 

стирает в кровь 
ладошки,  

но останавливаться 
не хочет -  

уже побила  
13 рекордов  

и мечтает стать 
самой сильной 

девочкой в мире.  

Фото- 
Факт

мама - 
суперагент

У каждой мамы есть су-
перспособности - даже если 
пока она об этом не знает! 

Мы все часто думаем, что не 
справляемся, не успеваем, не-
додаем семье внимания. Что 
только у нас дети капризничают 
и не хотят засыпать, разливают 
суп и ревнуют родителей друг 

к другу. Что только мы везде опаздываем, забываем 
важное, ссоримся с мужем по пустякам. Эта книга по-
может и поддержит!
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АО «ИД «Комсомольская правда», Москва, ОГРН 1027739295781, 
ООО «Новый Книжный Центр», Москва, ОГРН 1027700282763

«комсомолка» рекомендует:

Приобретайте на shop.kp.ru! 
А также в книжной сети  

«Читай-город», chitai-gorod.ru

20.03.2024
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Денис КОРСАКОВ

Настоящая фамилия Игоря 
Кио была Гиршфельд, как и 
фамилия его отца, легендар-
ного фокусника Эмиля Кио. 
Но по документам они оба 
проходили как Ренард-Кио. 
Отец, выходец из немецко-
еврейской семьи, взял оба 
псевдонима, под которыми 
выступал, и объединил в эф-
фектную двойную фамилию. 
Ренардом он именовался на 
заре карьеры. А происхожде-
ние псевдонима Кио объяс-
нял так: шел по улице со зна-
комой, она увидела неоновую 
вывеску «Кино», в которой 
погасла буква «н», и восклик-
нула: «Вот вам псевдоним!» 

«Я в детстве не мечтал, что 
стану, допустим, летчи-
ком или шофером, - 
рассказывал Игорь 
Кио. - Твердо знал, 
что буду занимать-
ся только отцовским 
делом, - рассказывал 
он. - С малолетства 
выходил на манеж, на-
ряженный лилипутом».

В 15 лет он впервые заме-
нил на манеже отца. Эмиля 
Теодоровича после одного 
из представлений увезли в 
больницу и приговорили к 
двум месяцам постельного 
режима. А в Цирке на Цвет-
ном бульваре билеты были 
проданы на много дней впе-
ред. Главный режиссер Марк 
Местечкин позвонил Игорю: 
«Знаешь работу отца? Мог бы 
отработать вместо него?»

И отец разрешил «цирково-
му ребенку» Игорю выйти на 
арену с фокусами. После чего 
он работал иллюзионистом 
на протяжении 47 лет (умер 
Игорь Эмильевич рано, в 62 
года, от рака).

«КТО ИМ ЗАПРЕТИТ?»
Говоря об Игоре Кио, не-

возможно не вспомнить его 
первую жену - Галину Леони-
довну Брежневу. Игорь Эми-
льевич был против титула 
«зять Брежнева», но в вос-
поминаниях все-таки об этом 
браке подробно рассказал.

Игорь знал Галину, кото-
рая была старше его на 15 лет, 
с детства. А отношения на-
чались, когда ему было 17. 
Тогда цирк отправился на 
гастроли в Японию; Игорь 
работал с отцом, а Галина 
сопровождала своего супру-
га, акробата-эквилибриста и 
Героя Соцтруда Евгения Ми-
лаева (но числилась его ко-
стюмершей).

Кио вспоминал: «Я и с го-
дами считаю, что в молодо-
сти должны нравиться зрелые 
женщины. А им кто может 
запретить симпатизировать 
юношам? Пробежала между 

нами искра - и мы 
оказались способ-

ными на сумасшествие…» 
Брежнева с Милаевым 

развелась. Он пытался по-
отцовски говорить с Кио 
(который был младше на 34 
года), втолковывая, что «Га-
лина Леонидовна - не луч-
ше, чем остальные бабы», и 
намекая, что ему от нее луч-
ше держаться подальше. Но 
Игорь этим предупреждени-
ям не внял.

О романе стало известно 
Леониду Ильичу Брежне-
ву (который был одним из 
первых людей в стране, но 
пост генсека еще не занял). 
Он распекал свою дочь, но 
активных действий не пред-
принимал. А потом Галина 
и Игорь решили заключить 
официальный брак. С помо-
щью циркового администрато-
ра Леонида Фрадкиса, кото-
рый устроил целый спектакль 

в московском загсе (заявил, 
что пришел по поручению 
Брежнева), 18-летний Игорь 
Эмильевич и 32-летняя Гали-
на Леонидовна стали мужем 
и женой.

БРАК АННУЛИРУЕТСЯ
Сказать об этом родителям 

Галина не решилась, сообщи-
ла о свадьбе в записке: «Ма-
ма, папа, простите… я полю-
била… ему 25…» (настоящий 
возраст мужа она указывать 
побоялась). И тут на аван- 
сцену вновь вышел Милаев: 
он обнаружил, что свидетель-
ство о расторжении брака с 
ним Брежневой было выдано 
через 8 дней после этого рас-
торжения. А по закону надо 
было не ранее чем через 10 
дней. Нарушение ерундовое, 
но Милаев в него вцепился и 
заявил Леониду Ильичу, что 
их с Галиной развели не по 
правилам…

И тогда молодоженам, про-
водившим что-то вроде медо-
вого месяца в Сочи, пришла 
телеграмма на правитель-
ственном бланке: в связи с 
нарушениями при разводе их 
брак аннулируется. К ним в 
гостиницу приехали началь-
ник УВД Сочи и начальник 
паспортного стола, отнявшие 
у Игоря и Галины паспорта. 
Брежнев позвонил дочери и 
устроил скандал… Вскоре она 
улетела в Москву. А паспорт 
Кио прислали через две не-
дели со штампом «Подлежит 
обмену». Страница, где стоя-
ла отметка о регистрации бра-
ка, была вырвана.

Роман их длился еще три 
с лишним года. Встречаться 
приходилось тайком. Однаж-
ды все вскрылось. Кио 6 часов 
продержали в КГБ, какой-то 
генерал провел с ним разъяс-
нительную работу. Но Игорь 
упорно продолжал встречать-
ся с Галиной. Тогда его по-
пытались призвать в армию, 
невзирая на белый билет  
(впрочем, врачи были вынуж-
дены подтвердить его негод-
ность к несению службы)…

Когда Хрущева отправили в 
отставку и Брежнев стал ген-
секом, Галина решила поста-
вить точку. Они иногда обща-
лись как друзья, в последние 
ее годы все реже. 

Потом Кио женился на 
Иоланте Ольховиковой, ар-
тистке, которую тоже знал с 
детства. А через 11 лет ушел 
от нее к своей ассистентке 
Виктории, в которую безумно 
влюбился и с которой прожил 
до конца жизни. Иоланта же 
нашла счастье с другим му-
жем - как ни удивительно, 
братом предыдущего, Эмилем 
Эмильевичем Кио.
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Галина влюбилась  
как девчонка.  
А он не боялся  

ни ее отца, ни КГБ.
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Обаяние 
Кио было 

так велико, 
что его и впрямь 

можно было 
принять 

за магию.

Грабитель 
таксистов

Конечно, Игорь Кио превзошел 
в известности своего отца. Во 
многом потому, что при нем раз-
вилось телевидение, и он участ- 
вовал во множестве программ.

Знаменитый трюк Кио выпол-
нил в прямом эфире програм-
мы «До и после полуночи». Он 
должен был выглядеть так: «Ме-
ня должны положить в мешок, 
мешок зрители тщательно за-
вяжут, положат в сундук, сундук 
закроют на специальные замки, 
ключи заберут, вертолет подце-
пит сундук, сделает пару кругов 
над [Останкинским] прудом  - и 
сбросит. Затем вертолет должен 
опуститься на приготовленную 
площадку, а из него, как ни в 
чем не бывало, выйду я». Но по-
сле рекламы, сделанной трюку 
Владимиром Молчановым в 
его программе, вокруг Остан-
кинского пруда собралось около  
50 000 человек, и вертолету бы-
ло некуда приземлиться. «Мой 
друг экспромтом предложил 
другой финал номера  - я пере-
сел в автомобиль, мы выехали, 
сигналя, образовали в толпе 
коридор. И появился Кио не из 
вертолета, а из машины. Номер 
был спасен…»

В жизни же Кио запомнился 
трюк, который и трюком-то не 
должен был стать. Его отец од-
нажды ехал в тбилисском так-
си, шофер умолял его показать 
какой-нибудь фокус, и Эмиль Тео-
дорович сказал: «Уговорили… 
Сейчас подъедем к цирку, я вам 
дам рубль, а вы мне - сдачи де-
вяносто девять рублей, как со 
ста». Он шутил, но когда машина 
остановилась, Кио вышел и про-
тянул рубль, а таксист, не говоря 
ни слова, вернул ему 99 рублей. 
И стремительно умчался! Через 
несколько десятилетий Игорь 
Кио точно так же ехал по Тби-
лиси, таксист заговорил о том 
знаменитом случае (в Грузии он 
обрел статус легенды) и спросил: 
«Неужели возможно такой фо-
кус сделать?» Игорь Эмильевич 
точно так же в шутку ответил: 
«А что тут сложного? Фокус как 
раз очень простой… Хотите, по-
вторим? Сейчас приедем, я вам 
дам десять, а вы мне дадите сда-
чу со ста…» Шофер дернулся, 
замолчал, а когда доехали, от-
считал пассажиру с десятки де-
вяносто рублей сдачи. И тоже, 
взвизгнув тормозами, побыстрее 
уехал! Кио говорил: «Стоило мне 
теперь появиться на стоянке так-
си, как все машины молниеносно 
разъезжались в разные стороны. 
Пошел слух, что главный фокус 
Игоря Кио - грабить таксистов… 
Вот что такое сила само-, под-
черкну, гипноза».

Исполняется 80 лет 
со дня рождения 

знаменитого 
иллюзиониста.

Игорь Кио был против того, чтобы 
его называли «зятем Брежнева»

КСТАТИ
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Владимир ВОРСОБИН

Режиссер в эфире 
Радио «Комсомольская 
правда» (91,0 FM) 
рассказал о худсоветах, 
запрете актеров и влиянии 
интернета на общество.

- Зацепила ваша фраза: «У нас ки-
ноиндустрия в разы лучше, чем во 
Франции, Италии». 

- Вы исходите из постулата, что на-
ше плохое кино вдруг стало хорошим? 
А я считаю, что советское кино было 
великим. И с 2000-х годов наш кине-
матограф растет. Можно спорить о 
качестве фильмов, но наша индустрия 
сильнее, чем европейская. Представь-
те реку советского кинематографа, а 
рядом - мощный ручей «кино не для 
всех». Сейчас этот ручеек тоньше, 
потому что большинство продюсеров 
делают ставку на массовый коммерче-
ский продукт: «Бременские музыкан-
ты», «Чебурашка». И качество этой 
индустрии у нас высокое.

- Но не вторично ли все это?..
- Вы правы. Но у нас появилось 

пространство, которое раньше было 
занято блокбастерами Голливуда, а 
теперь - импортозамещение. Уровень 
отечественного кино растет вместе с 
самосознанием общества, которое с 
удивительной скоростью здоровеет 
после тяжелых 90-х…

- Есть популярный способ сделать 
кино качественным и духовным. Цен-
зура. 

- Достижения советского кинемато-
графа, наоборот, были отчасти связа-
ны с тем, чтобы эту цензуру обойти. 
Красиво, эзоповым языком… Хотя 
да, квалификация членов худсоветов 
была высокой...

- Может, возродить худсоветы?
- В какой-то степени они существу-

ют. Проводятся совещания в Инсти-
туте развития интернета, Фонде ки-
но, Министерстве культуры, где ты 
защищаешь свой проект. Говоришь: 
он имеет социальную значимость, 
уже есть финансы, играют такие-
то артисты… В «президиуме» сидят 
уважаемые люди: Володя Хотиненко, 
Леонид Верещагин. И от их мнения  
зависит, даст ли фонд деньги. Чем не 
худсовет?

 ПРЕЛЕСТИ ПРОФЕССИИ
- Попытки российского кино осмыс-

лить украинские события пока неудач-
ны. Фильм «Свидетель» провалился 
в прокате. 

- Последствия того, что происхо-

дит на Украине, мы будем ощущать 
многие десятилетия. Рано делать 
выводы, расставляя точки над «i». 
Большое увидится издалека… Но 
кино о буднях СВО, без выводов, 
философии, морализаторства - это 
интересно. Я три раза ездил в Дон-
басс и собрал огромный материал 
для хорошего фильма.

- Во время Великой Отечественной 
снимали фильмы со всеми точками над 
«i», и ощущение правды было безого-
ворочным.

- К счастью, наша страна стоит не 
на исключительно военных рельсах. 
Люди продолжают жить нормальной 
жизнью... А при Сталине всего пять 
режиссеров снимали, и вождь лично 
был редактором. И картины были 
гениальной, но пропагандой. Сейчас 
есть военкоры, работающие онлайн, 
телевизор, интернет… И потом «Бал-
ладу о солдате» снимал Чухрай, а он 
фронтовик, десантник, прыгал над 
Германией…

- В Голливуде через фокус-группы 
делают кино.

- Да. Но качество Голливуда за 15 
лет упало. Когда ты пытаешься из 
всего сделать блокбастер, это душу 
из фильма вынимает. И слава богу, 
что у нас другой подход. 

- Вы работаете над фильмом «Авиа-
тор» - не боитесь провала?

- Боюсь! И в этом прелесть про-
фессии. Не успеваешь закостенеть. 

Ты можешь выпустить очень успеш-
ный фильм, а следующий будет про-
вальным. Когда ругают мой фильм, 
то ругают меня. Ведь кино - мое про-
должение. Я стал легче относиться 
к критике.

 НЕ СМОТРЕТЬ СНИЗУ ВВЕРХ
- Но сейчас опасны не критики, а 

жалобщики. Могут потребовать снять 
фильм с проката, как было с «Масте-
ром и Маргаритой».

- Как правило, это помогает филь-
му. Как мы ведем военные действия, 
без остервенелости, так же мы долж-
ны и в жизни относиться и друг к 
другу.

- Не хотите поучаствовать в пере-
говорной группе в разговоре с Киевом? 

- Для меня очень важно, чтобы мы 
сели за стол переговоров с понима-
нием - они должны вестись по факту 
нашей победы, а не с целью торговли 
или поиска компромиссов. Мы не 
должны просто отложить очередной 
виток конфликта на время. Для них 
это называется капитуляцией.

- А я подумал, что вы будете отве-
чать с позиции…

- Гуманитария? Мы очень долго 
пытались так разговаривать. К со-
жалению, скатывание Запада к ру-
софобии я наблюдал очень долго. 
Из вполне либерально настроен-
ного выпускника Кембриджского 
университета я для них постепенно 

превращался в колорадо-ватника. 
Пренебрежение, невнимание, неува-
жение, которое я чувствовал, очень 
раздражало. И в нашем обществе 
родился вопрос: «Доколе мы должны 
смотреть на вас снизу вверх, ребята? 
Может настать тот момент, когда вы 
будете смотреть на нас снизу вверх».

- Вы не хотите нас любить - тогда 
будете бояться?

- Мы не хотим бояться приближе-
ния враждебных сил.

 КТО Я - ТЫ УЗНАТЬ  
 НЕ СМОЖЕШЬ

- А после мирных переговоров сосу-
ществовать с украинцами будет воз-
можно?

- Это будет нелегко - погибло мно-
го людей с обеих сторон. Помножьте 
их на всех их родных и близких. Это 
займет длительное время, но я ис-
кренне на это надеюсь.

- А примириться с теми, кто уехал?
- Мы декларируем, что Россия - 

свободная страна. Если кто-то бо-
ится, что его в армию заберут, - это 
одно. Если кто-то оскорбляет стра-
ну, для меня это неприятно, непри-
емлемо и горько.

- Лев Николаевич Толстой имел про-
блемы с российской церковью. Вы 
можете представить, чтобы изыма-
ли «Войну и мир» из библиотек? Или 
Шаляпин уехал от советской власти в 
Швецию. Разве власти изымали пла-
стинки из магазинов?

- А если эмигрант начнет финан-
сировать твоего врага или идеологи-
чески его поддерживать? Англосак-
сонский принцип «моя страна всегда 
права» мне кажется сегодня очень 
правильным отношением.

- Может, тогда просто взять и от-
ключить интернет?

- Как к инструменту я к нему хо-
рошо отношусь… Но в моей юно-
сти отношения между мужчиной и 
женщиной были поразительно та-
инственны, и наш мир подростков 
был гораздо более фантазийным, 
жарким. И это было круто. Сегодня 
же никакой тайны нет. Две кноп-
ки - и ты на верном пути - выбирай 
эротические каналы.

- Может, мы повторяем вечную 
ошибку старшего поколения и не по-
нимаем молодых?

- Безусловно. Но как-то я был на 
молодежном форуме в Тавриде, и 
там по техническим причинам вы-
ключился интернет. Первый день 
эти тинейджеры ходили, будто их 
с иглы сняли. Второй - они как-то 
стали общаться. Третий - они уже 
забыли гаджеты. И организаторы 
шепнули: «Мы быстро починили, 
но решили не включать, чтобы люди 
общались». Избитая истина, что у 
детей великих айтишников - Билла 
Гейтса, Цукерберга и т. д. - очень 
серьезные ограничения: 2 часа ин-
тернета в день. У меня есть теория, 
немножко кинематографическая, 
что люди раньше обладали телепа-
тическими способностями, но чи-
тать чужие мысли было нехорошо, 
поэтому они стали эту способность 
подавлять и придумали интернет, где 
ты можешь читать только те мысли, 
которые я позволяю. А какой я есть 
на самом деле, ты узнать не можешь.

Аудио 
беседы 

и полный 
текст слушайте 

и читайте на сайте
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- Теперь я знаю, сколь-
ко классных мест хочу 
увидеть своими глазами!

Об этом на выходе из 
Новой Третьяковки гово-

рят очень многие...
В Москве стартовал XI Обще-

российский фестиваль природы 
«Первозданная Россия» (0+). 
В первую очередь это яркая 
выставка работ лучших россий-
ских фотографов, объехавших 
всю страну, - невероятные ланд-
шафты и портреты животных в 
дикой природе. А кроме этого, 
показы документальных филь-
мов, мастер-классы, встречи с 
интересными людьми. Понра-
вится и взрослым, и детям.

Фестиваль продлится до 
7 апреля.

Разговор 
оказался 

эмоциональным. 
И не только 

о кино.
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СТОП-
КАдР

Егор КОНЧАЛОВСКИЙ:

Русское кино в разы 
лучше европейского
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Оксана 
Самойлова

Многодетная звездная мама - 
еще одна любительница экстра-
вагантных образов. Впрочем, 

с такой фигурой, как у Оксаны, 
можно позволить себе почти все. 
Экстремально короткое платье-
бюстье с цветочным принтом Са-
мойлова сочетает с максимально 
высокими ботфортами и дерзкой 
косухой. Дополняет лук крупным 

шейным украшением в  виде четырех-
листного клевера. Кстати, именно в этом 
образе Оксана однажды отправилась 
на свидание со своим мужем Джиганом 

14 февраля.

Светлана 
Бондарчук

Светлана примерила прямо-таки «хре-
стоматийное» платье для Дня всех влю-
бленных. Шелк, красный цвет, декольте 
и крупный цветок на груди  - в наряде 
Бондарчук «сошлись» почти все эле-
менты романтического образа, в ко-

тором вы точно покорите свою вто-
рую половинку. Лук журналистка 

дополнила лаконичной сумкой 
Prada и трендовыми остроносыми 
туфлями на маленьком каблуке.

Романтичные образы звезд: 
Ли

чн
ый
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Заворотнюк - в пайетках,  
Брухунова - в повязке и с «седлом»

Образы звезд 
комментирует журналист 
«КП», дипломированный 
стилист Ольга Родина.

Ольга Бузова
Ольга поделилась архивным 

образом еще со съемок шоу «Но-
вые звезды в Африке», которые 
проходили в ЮАР. Бузова приме-
рила женственное алое пла-
тье, декорированное 
объемными волана-
ми в  области 
груди. Наряд 
телеведу-
щая до-
полнила 
этнически-
ми украше-
ниями. При же-
лании так можно 
пойти на свидание 
и в России, толь-
ко африканские 
аксессуары луч-
ше заменить 
на  более евро-
пейские.

Мастер-класс,  
как носить вещи 
красного цвета.

Алена 
Водонаева
Много красного и  бор-

дового не бывает! И Але-
на, демонстрируя total red 
look, это доказывает. Паль-
то с шикарным воротником 
из лисы она комбинирует 
с  колготками трендового 
винного оттенка и красны-
ми туфлями с геометричным 
декором. Дополняет образ 
красными перчатками, золо-
тистым клатчем и крупными 
серьгами необычной формы. 
Кстати, последние можно 
найти на известных онлайн-
платформах. Стоят такие 
сережки рублей 500 мак-
симум, а сморятся дорого 
и  эффектно. Вот почему 
их используют многие сти-

листы. Такие же серьги 
я видела на Ксении Бо-
родиной.
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Татьяна 
Брухунова

Молодая жена Евгения 
Петросяна демонстриру-
ет сдержанный образ, со-
стоящий из черной блуз-
ки и  красно-бордовой 
юбки из жаккарда. Стро-
гий лук Татьяна умело 
обыгрывает кокетливы-
ми аксессуарами. Голо-
ву она украсила необыч-
ной повязкой с бантом, 
который специально 
завязала не до конца. 
А в руках у Брухуновой 
сумка Dior моей люби-
мой модели Saddle 
(в переводе с англий-
ского «седло»). 

Анна 
Заворотнюк

Мне очень понравился образ Ан-
ны, который она выгуляла на ян-
варских праздниках. Посмотрите, 
как мастерски дочь Заворотнюк 
обыгрывает простой красный сви-
тер. Его она сочетает с юбкой 
с пайетками, а сверху накидывает 
светлое пальто-пиджак. А главные 
фишки образа Анны - это, конечно же, 
аксессуары - оригинальная сумка в ви-
де надувной серебряной звезды и ша-

почка из пайеток. Очень стильно!

Актуальные тенденции 
из мира моды, 
рекомендации 
по подбору гардероба 
и советы стилиста - 
в разделе «Женские 
секреты» на сайте 
KP.RU/WOMAN/MODA

Виктория Боня
Вике удалось соединить 

в одном образе две от-
кровенно вульгарные 
вещи и  при этом 
не  выглядеть по-
шло. Первая 
вещь - «кричащие» 
лаковые ботфор-
ты, которые, как 
мне кажется, на-
денет лишь 1% 
девушек. Крас-
ные сапоги звез-
да сочетает 
с не менее яр-
ким платьем 
с  принтом зе-
бры, рукава кото-
рого превращаются 
в  перчатки. Все это 
«буйство красок» Боня до-
полняет классными очками 
в стиле нулевых и крупны-
ми украшениями.
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И «Мисс 
Стиль «КП» 

сегодня - тоже 
в красном 
> стр. 16.
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Лидер Северной Кореи Ким Чен Ын 
лично протестировал новейший танк 
местного производства на армейских 
соревнованиях. Как написала мест-
ная пресса, «крепко держась за штур-
вал».

Речь о танке М-2020, внешне он 
напоминает российскую «Армату». 
Как нетрудно догадаться, прототипы 
машины показали четыре года назад 
на военном параде. Сейчас танк вы-
шел в серийное производство.

Неделю назад Ким Чен Ын посе-
тил военную базу на западе страны. 
Осмотрев инфраструктуру и прове-
рив боеготовность, глава государства 
лично порулил новинкой.

Картина дня: их нравы

Ирина РИНАЕВА

Кто такая маркиза 
Чамли.

В деле о пропаже после 
операции принцессы Уэль-
ской Кейт Миддлтон новый 
поворот. Кадр с детьми, ис-
правленный при помощи 
фотошопа, померк на фоне 
истории с любовницей прин-
ца Уильяма. Именно с ней те-
леведущий Стивен Кольбер 
связал исчезновение Кейт из 
публичного поля.

Поведение Уэльских, ко-
нечно, очень странное. Все-
таки в XXI веке живем, и 
Кейт Миддлтон, чтобы раз-
веять беспокойство поддан-
ных, могла бы сказать пару 
слов на видео, запостить в 
соцсеть. Все, мол, в порядке, 
иду на поправку, скоро буду.

Говорить же принцесса 
способна?

Но нет, так не положено, 
старшие не велят. Иначе по-
падешь в опалу, как Гарри и 
Меган. Положено молчать, 
скрываться и таить.

Закралась гадкая мысль: а 
вдруг Уэльские напустили 
столько туману вокруг Кейт, 
чтобы лучше продавались 
майки и кружки с портрета-
ми? Доход ведь семье… Но 
нет, я эту мысль гоню. Как 
сказал коллега, «Кейт - хо-
рошая женщина, чего вы ей 
кости моете?»

А вот ведущий американ-
ского «Позднего шоу со Сти-
веном Кольбером» кости мыть 

не постеснялся. Кольбер ко-
мик, но это не значит, что он 
шутит на ровном месте. Его 
амплуа - с юморком серви-
ровать свежие сплетни и по-
следние новости.

Насчет Кейт он выдал: от-
сутствие принцессы на пу-
блике связано с романом 
Уиль яма на стороне. «Ду-
маю, все мы знаем, кто эта 
предполагаемая другая жен-
щина. Такое красивое имя - 
маркиза Чамли!»

Слухи о романе прин-
ца Уэльского с этой са-
мой маркизой, она же Роуз 
Хэнбери, ходят с 2019 года. 
Светские сплетники на-
зывают эту связь секретом  
Полишинеля.

Роуз Хэнбери - аристо-
кратка, ее бабушка дружила с 
Елизаветой II. Фигура позво-
лила Роуз стать моделью, но 
долго ее карьера на подиумах 
не продлилась - на девушку 
положил глаз Дэвид, маркиз 
Чамли. Старше на 24 года. 
зато миллионер и лорд вели-
кий камергер, то есть видная 
персона при дворе.

У пары родились очарова-
тельные близнецы, а потом 
еще и дочка. Семейство жи-
вет в роскошном поместье 
на 106 комнат Хоутон-Холл 
в Норфолке. Совсем рядом - 
резиденция Уэльских Анмер-
холл, куда они частенько 
приезжали из Лондона. Сосе-
ди, что называется, дружили.

Внезапно таблоид In Touch 
Weekly разражается статьей: 
когда Кейт была беременна 
младшеньким, Луи, Уильям 
завел шашни с соседкой. 
Принцесса, узнав, пришла 
в ярость. И напрочь отказала 
Роуз от дома. Историей за-
нялись было более крупные 
издания, но поудаляли пу-
бликации - королевский 
дом пригрозил судами.

В прошлом году - новая 
сплетня: Уильям провел 
День святого Валентина 
не с женой, а с маркизой 
Чамли и подарил ей за 
романтическим ужи-
ном в ресторане жем-
чужное колье.

Теперь же конспиро-
логи утверждают: на са-
мом свежем фото, 
как обозначено, 
принца и прин-
цессы в машине 
рядом с Уилья-
мом вовсе не 
Кейт, а Роуз! 
Женщина отвер-
нулась, ее лица не 
видно. А Мид-
длтон в глубокой 
депрессии, с этим и 
связано ее исчезнове-
ние, а то и болезнь…

Совсем нет жела-
ния в такое верить. 
Повторения печаль-
ного пути принцессы 
Дианы нам не надо. 
Но пока Кейт Мид-
длтон не выйдет в 
люди под ручку с 
мужем, мрачные 
теории будут толь-
ко множиться.
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Со стороны Уильям и Кейт кажутся идеальной парой. 
Но до свадьбы они дважды расставались.  

Принц не делал предложения Миддлтон целых 9 лет.
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Роуз Хэнбери знает принца Уильяма 
с детства - ведь ее бабушка тесно 

общалась с Елизаветой II,  
была подружкой на ее свадьбе.  

А мать маркизы, Эмма, пыталась 
женить на себе будущего Карла III.

Исчезновение Кейт Миддлтон 
связали с любовницей Уильяма

На свежем 
фото Кейт 
Миддлтон нашли еще 
один зловещий знак -  
на сайте KP.RU
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Оставьте свой анекдот
на сайте KP.RU в рубрике  

«Анекдоты»!

Последний писк моды 
- это тот звук, который 
издает муж, которого 
жена силой затащила 
в модный бутик, при 
взгляде на ценник.

✱  ✱  ✱
Сегодня я понял, что ра-

ботаю мушкетером - один 
за всех!

✱  ✱  ✱
Как объяснить ребен-

ку, что в его комнате нет 
монстров, кроме него 
самого?

✱  ✱  ✱
Завещал пригласить на 

мои похороны Ольгу Бу-
зову.

Вдруг я встану и уйду...
✱  ✱  ✱

К а ж д ы й  п о -
настоящему интел-
лигентный человек 
должен задаваться во-
просами: «Кто я? Чё я 
такой дер  зкий? С какого 
я раёна?»

✱  ✱  ✱
Бесит, когда распредели-

ла все деньги до зарплаты, 
а потом у тебя «Доместос» 
какой-нибудь заканчивает-
ся и весь твой финансовый 
план летит к чертям.

✱  ✱  ✱
В жизни всегда есть 

место подвигу. 
Главное, держаться от 

этого места подальше.
✱  ✱  ✱

Весь интернет любит ко-
тов, ведь с собакой надо 
каждый день гулять - а это 
как минимум целый час без 
компа!

 ■  Кроссворд от олега васильева ■  аНеКдоты 
в Номер

Весь архив 
анекдотов  
от «КП» -  
на KP.RU

БУдь стильНоЙ с «КП»
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Тест на чужую любезность. 
7. «Званый гость» на явке. 
9. Что разгружают? 10. 
Трёхголовый в мультфильме 
«Ивашка из Дворца пионе-
ров». 11. Кто из мифиче-
ских царей древних греков 
столкнул своего тестя в яму 
с пылающими углями? 13. 
... неглаженного белья. 15. 
Паэлья из Средней Азии. 
16. «По праху и по грязи тёк 
мой ...». 17. Любимая змея 
вьетнамских детей. 19. Брат 
Орфея и величайший знаток 
музыки. 20. Растение, помо-
гающее бодибилдерам в вы-
работке тестостерона. 22. 
Фланг у здания. 23. Кого из 
заглавных героев Чарльза 
Диккенса сериально сыграл 
англичанин Пол Скофилд? 
25. Певец ... Коллинз. 26. 
Улучшение внешнего вида 

компьютера. 27. Что в теа-
тре идёт? 

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. При-
чина ажиотажа. 2. Поручик 
из драмы «Дни Турбиных». 
4. У кого руки загребущие? 
5. «Клондайк для бомжей». 
6. Светский гуляка из XIX 
века. 8. Компрометирующая 
история. 9. Ролан ... сыграл 
роль Пушкина в спектакле 
«Медная бабушка». 12. 
Главный опус Мишеля де 
Монтеня. 13. «Личный ...» 
большого начальника. 14. 
Ангел с «пламенным мечом». 
17. С какой династией кров-
но связан Александр Маке-
донский? 18. Гибкость тела, 
необходимая акробату. 21. 
Рогатый зверь. 23. Бурун-
дук среди мультяшных спа-
сателей. 24. Что означают 
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ОТВЕТЫ ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 3. Просьба. 7. Шпион. 
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Фото присылайте  
в «Комсомольскую правду»,  

e-mail: miss@kp.ru

Наталья 
КоломиеЦ, 

45 лет, 
магнитогорск: 

- Профессиональный 
дизайнер 

и художник. вся моя 
жизнь и моя работа 

нераздельно связаны 
с творчеством. 

творю как в области 
компьютерной 

графики, так 
и в прикладном 

изобразительном 
искусстве. люблю 

нестандартный 
подход к делу, 

поэтому стараюсь 
вносить долю 

креатива в любое 
из своих занятий. 

очень легкий 
и позитивный 
человек, ценю 
искренность 

и доброту, уважаю 
профессионализм 

и восхищаюсь 
талантливыми 

людьми.

Виктория 
АНДРЕЯНОВА, 

модельер:
- Как ярко и радостно. 

Вариация на тему 
бразильского ли 

карнавала, японского ли 
кимоно получилась такая 

притягательная, что 
сложно оторваться от 

рассматривания деталей, 
узоров и цветовых 

сочетаний этого наряда.

Голосуйте 
за понравившуюся вам 

участницу на нашем  
сайте KP.RU в разделе  
«Будь стильной с «КП»!

ясно                                 облачно                      пасмурно
     дождь                     гроза                              снег

Краснодар +12…+14 +6…+8
Майкоп +12…+14 +6…+8
Ейск +7…+9 +4…+6
Сочи +10…+12 +7…+9

Погода на завтра, 21 марта

Давление - 760 мм рт. ст.
(норма - 771 мм рт. ст.)
Относительная  
влажность воздуха - 54%
Ветер - 3 м/с, 
западный
Восход - 06:25        
Заход - 18:37     
Растущая Луна

 день ночь

по данным 
pogoda.mail.ru
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